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議 事 録 
 

会議名 令和 7年度 第 1回 福岡市地域公共交通計画協議会 

日時 令和 7年 4月 25 日（金）13時 30分～14時 30分 

会場 西日本新聞会館 16 階 「天神スカイホール ウエストルーム」 

議事 福岡市地域公共交通計画協議会の進め方等について 

出席者 

（敬称略） 

稲永委員、松永委員、髙橋委員、原口委員、白津委員、末﨑委員、荒瀬委員、内野委

員、壱岐委員（代理：江崎氏）、中村委員、松島委員（代理：篠原氏） 

オブザーバー：鈴木氏、辻氏、松永氏、永松氏、窪西氏 

発言者 発言要旨 
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＜開  会＞ ※住宅都市みどり局交通計画課長より挨拶 

 

＜委員紹介＞ 

 

【議題(1) 協議会の進め方について】 

・議題(1)について事務局より説明いただきたい。 

 

＜説明＞ 

 

 

・事務局から説明のあった内容について、各委員より意見をお願いする。 

 

・今後のスケジュールとして、年度末に協議会の開催を予定しているとのことだった

が、取組み一覧について夏頃の公表を目指して整理する過程で、夏頃に協議会を開

催する予定はあるのか。 

 

・取組み一覧については、各事業者と調整し、夏頃を目途にとりまとめたいと考えて

いるが、会議を開催するかは、とりまとめの状況を踏まえて検討させていただきた

い。 

 

・ステップ 4 において進捗確認をする中で何かしら課題も抽出され、そこも含めて

フォローアップしていくことになると理解しているが、フォローアップでは具体

的に何をするのか。 

 

・フォローアップとしては、施策の進捗状況、効果、成果指標など、当該年度の進捗

や翌年度の予定等を関係者間で確認させていただくことを考えている。 

・成果指標が望ましい方向に向かっているかは、目標像ごとの大きな指標として確認

していきたいと考えているが、前回会議の中で、施策ごとの個別の効果も確認すべ

きという意見もあったため、可能な限り施策ごとの効果についても確認していき

たい。 

 

・スケジュールに記載されている実績照会と取組み照会の違いについて、実績照会と

は計画に記載されている成果指標に対する進捗確認で、取組み照会とは具体的な

取組み内容に関する状況確認という認識でよいか。 
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・当該年度の実績と翌年度以降の取組みといった違いで記載していたが、分かりやす

い表現にしたい。 

 

・ステップ１の取組み整理イメージの実施時期に前期、中期、後期と記載があるが、

それぞれどれくらいの期間を想定しているか。 

 

・市の計画では主に長期的な計画は 10年、短期的な計画は 4年ごとを想定している

ことを踏まえ、4 年ごとに区切る形で、前期は令和 7 年度から 10 年度、中期は令

和 11年度から 14年度、後期は令和 15年度以降を想定している。 

 

・他に質問はないようなので、次の議題へ移る。 

 

【議題(2) 今後の取組みについて】 ―非公開― 

 

【事務連絡】 

・今回の会議内容については非公開議題を除き議事録を作成し、市ホームページに

て公表する。 

 

＜閉会＞ 


